

Was ist das Wort der Regionalbahn wert?

In den Zügen der Regionalbahn ist es immer noch nicht möglich, Fahrkarten zu kaufen. Dazu erklärt der Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen, **Karl-Martin Hentschel**:

In der letzten Zeit haben mich immer wieder Fahrgäste angesprochen, die keine Fahrkarten in den Zügen der Regionalbahn erwerben konnten und so quasi zu Schwarzfahrern abgestempelt wurden. Das widerspricht eklatant den öffentlichen Ankündigung der Regionalbahn und den Absprachen mit dem Verkehrsministerium bzw. der Landesweiten Verkehrsservicegesellschaft (LVS).

Ich habe nun leider die gleichen Erfahrungen gemacht. Am 3.6.03 fuhr ich mit der Regionalbahn 35809 von Lübeck nach Ratzeburg. Ich fragte den Zugführer - der Name ist mir bekannt - ob ich bei ihm ein Ticket kaufen könne. Das verneinte er und erklärte, dass er überhaupt keine Fahrkarten verkaufen dürfe - er würde sich sogar regresspflichtig machen, falls er doch Tickets verkaufen würde.

Ich bewerte dieses Verhalten der Regionalbahn als einen großen Vertrauensbruch, denn die mir gegenüber mehrfach gegebenen Zusagen, dass in den Zügen der Regionalbahn Tickets verkauft werden, sind offensichtlich nicht eingehalten worden.

In einem der Pressemitteilung (nur in der Papierform) beiliegenden Brief habe ich dieses Ärgernis dem Vorsitzenden der Regionalleitung Nord der DB Regio vorgetragen. Kopien gehen an den Verkehrsminister Dr. Bernd Rohwer, den LVS-Geschäftsführer Bernhard Wewers und Reiner Latsch (DB Netz).
